



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2508

29/09/2016

5549

AUTOR/A: PASTOR MUÑOZ, Rosana (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que el tráfico de la línea C6 quedó restablecido el 12 de noviembre de 2.016.

El pasado 19 de marzo de 2017 finalizaron las obras de implantación del tercer carril en el tramo entre Valencia y Castellón y comenzaron las circulaciones en pruebas.

La puesta en servicio del tercer carril requiere la autorización de la Agencia Estatal de Seguridad Ferroviaria y la certificación del Organismo Notificado para la interoperabilidad, lo que exige cumplir con los procedimientos, evaluaciones y análisis de riesgo de cada subsistema y su interacción establecidos.

Madrid, 19 de abril de 2017